# 4MIERIUS 732 FER

en España.-Se acusa como responsables a los guardas de asalto. No obedecieron las órdenes del Gobernador

MADRID, 26.—Los informes llegados de todas partes de España a las autoridades de seguridad indican que sobre el fin de semana hubo cuatro muertos y 32 heridos hasta la media noche de ayer. Los co munistas fueron los que más víctimas tuvieron en los desórdenes que cundieron en muchas partes, siendo las de Oviedo las más importantes, pues hubo treinta heridos. Los informes oficiales acusan a los guardas de asalto por la gravedad de las riñas, pues según dice el gobernador civil, ellos desobedecieron órdenes al aparecer en las calles durante la feria actuando como policías después de habérseles ordenado no acercarse a las festividades. Y luego, después de que cayeron los primeros tiros, el gobernador reconcentró a todos los guardas al cuartel, pero dos patrullas motorizadas permanecieron en las calles e hicieron fuego contra la multitud hiriendo a nueve. Mientras tanto la huelga general en Miranda del Ebro, terminó.







# Eduardo VIII, Mariscal de Campo

Es el más alto grado del escalafón del ejército británico

Le fué entregado hoy el Bastón de Oro que le confiere ese grado

países que forman el Reino Unido. En la punta tiene un pequeño figurín de San Jorge.

LONDRES, 26.-El rey Eduardo VIII aceptó esta tarde el bastón de oro que le confiere el más alto grado en el escalafón del ejército británico, el de mariscal de campo. El bastón le fué ofrecido al soberano por un grupo de altos oficiales del ejército, haciendo la entrega seis mariscales de campo efectivos, encabezados por su Alteza Real el duque de Connaught, el anciano hermano del lamentado rey Eduardo VII. La ceremonia tradicional fué muy solemne y el duque en persona presentó el bastón al joven monarca. Es un bastón de oro de veintidós pulgadas de largo, decorado con hojas de laurel, cardos, rosas y trifolios, los emblemas de los

PLOMATICO EN EL PALACIO traje de mariscal de campo. Lu un escuadrón de su famosa guar do en el vasto salón de St. James, jornada era desde el palacio de día a caballo. El rev estaba descu el monarca recibió a los diplo-Buckingham, hasta el de St. Ja-b erte sonriendo al público que máticos, altos oficiales de las LONDRES, 26. — Su Majestad mes, v se hizo en un landó abier lo saludaba y agradeciendo las, fuerzas armadas y otros persona Eduardo VIII efectuó hoy su pri to tirado por dos magnificos ca- demostraciones de cariño que se jes prominentes.

EDUARDO VIII RECIBIO OFI- mer paseo oficial en coche des le ballos bayos engua drapados en le profirieron en toda la ruta-CIALMENTE AL CUERFO DI- que asumió el trono vistiendo escarlatina, y acompañado de Luego, sentado en el trono cora-



EDUARDO VIII

# JAPON ENVIA MAS REFUERZOS A CHINA



GRAL ARAKI

### EN DOS MIL ARMADOS SE CALCU-LA EL NUMERO DE ESOS REFUERZOS

TIENTEIN, 26.—De fuente oficial se ha sabido que cuatro transportes militares trayendo infanteria y caballería llegarán a Chingwangtao a las siete de la tarde del día viernes de esta semana. Se informa que estas tropas comprenden el contingente último de los refuerzos que han de llegar en estos días, y extraoficialmente se calcula su número en dos mil armados.

MADAME CURIE SERA EL NUEVO MI-NISTRO de SALUBRIDAD de FRANCIA

## NUEVOS LIBROS SOBR

DOS ARYANOS PERO DESTE-RRADOS ESCRIBEN CONTRA EL FUHRER

Muy pronto Gocbbels va a darse cuenta de que su Ministerio de Propaganda tiene que extender su acción fuera de Alema nia. No es que no lo haya hecho ya, lo que ocurre es que parece que los enemigos de Hitler se or ganizan cada vez con más fuerza y animo de violencia en el ex terior, La Internacional Parda, que debe oponerse a la Tercera Internacional es un baby compa rada con la penetración de la de Moscow. Y por todas partes surren loos Frentes Unidos, Popula res o Unicos con una venia acariciante de Stalin.

A Nueva York han llegado los Principes Lowenstein marido y mujer a recoger fondos judios para mantener su campaña contra Hitler. Deleitan a unas enormes audiencias en teatros y en sinagogas y en iglesias anuncian doles la caida inevitable de Hitler para dentro de un ano o de dos pero siempre con la precision necesaria para incitar la generosidad de sus donaciones.

Las primeras semanas de Mayo han sido de las peores para el hitlerismo en Estados Unidos. Los agasajos a Eckner, por ser in diferente al nazismo, coincidieron con la aparición en inglés de | dos libros que llevan el mismo titulo "Hitler" escritos uno por Conrad Heiden y el otro por Rudolf Olden, los dos alemanes "ar

V. Flores es acusado por doña Maria E. de Flores porque ofendió a su hija de palabra, aunque esta, que no es mujer que se anda por las ramas, la emprendió contra su ofensor a sombrillazos. Ahora Flores busca al padre de la muchacha para cobrarie el ataque. De esto dió parte el policia No. 315 de la segunda sección: -::-

Herediano 2; Orión 2 Y Guillermo Alvarado quedóse sin saber est; resultado hasta que aver No VEDADES, a la una de la tarde, se lo dió. Alvarado por tres ocasiones quiso "colarse" para ver el defile y el juego del domingo en el Estadio. A la tercera fue atrapado y conducido a la segunda.

Cuillermo Boza acusa a Manuei Zercomone, un polaco, posecdor de un perro que se lanzó a morderlo, dañándole una capa.

-:-En el Central Unión Juan Zamuda, un mocetón de colo: en estado de embriaguez, le dio de pu fietazos a Antonio Rivera, nolicia de la segunda, quien luego o men do "guardar".

A COMIENZOS DE MAYO APARECIERON EN NUEVA YORK LAS TRADUCCIO- apenas una que otra palabra con NES DE LOS DE CONRAD HEIDEN Y DE RUDOLF OLDEN, MAS "EUROPA BAJO EL TERROR" DE JOHN SPIVAK.-LOS TRES ENEMIGOS DE HITLER, NO SALEN DE SU ASOMBRO, SIN EMBARGO, ANTE LO QUE HA REALIZADO



1. Notable fotografía tomada en mayo último en Berlin.-El Führer comparte con un grupo de muchachas que marchan a los campos de trabajo.-El servicio obligatorio de trabajo para los jóvenes comprende también a las mujeres en la Alemania de Hitler .- 2. Gestos oratorios del Führer.

de la Nueva Alemania. Con lo cional Socialismo". Y como fué da suelta a su animadversion. Impresionados muy a su pesar sin duda con los exitos de Hitler en el gobierno, los dos autores dedican la mayor parte de sus "biografias" a hechos salientes y generalmente desconocidos de la vida de Hitler anterior a su ascension al poder.

#### PORQUE EL PARTIDO DE LOS TRABAJADORES LANZO A HI TLER HACE 18 ANOS

Heiden destina a las etapas tempranas de la Odisea hitleria na casi todo su volumen de 390 paginas y 135.000 palabras que casa Knopf y está vendiendo por decenas de miles a 3 dólares el ejemplar. Nos dice que Dietrich Eckhert, lider del Partido de los Trabajadores Alemanes que lan zo a Hitler a la vida politica hace 18 años buscaba a un jefe 100 por ciento alemán capaz de opo nerse a la ola bolcheviquizante y anunció entonces las caracteristicas que deberia tener y que Hei den se complace en aplicar a Hi, tler. "No hay necesidad de que sea inteligente, decia Eckhart Preferiria a un sujeto vanidoso. hueco v estupido que pueda dar a los rojos una respuesta jugosa antes que a una docena de profe sores sabios. Ademas tiene que ser soltero ...

Entonces tendremos a todas las muieres alemanas con noso tros. ."

EL TRIUNFO DE UN RADICALIS MO DE LA DERECHA SOBRE UN RADICALISMO DE LA 1Z-QUIERDA

Heiden habia escrito antes con

cual queda dicho que son libros él mismo un nazi a los comiencontra el Fuhrer aunque se es-, zos del movimiento tavo las me fuerzan por parecer biografias. | jores oportunidades para cono-Olden procura mantenerse en cer las interioridades del parti- Trotsky, Hitler exclamó: "Dispa un terreno de relativa imparcia-, do y de que sus hombres cuando lidad; no asi Heiden que da rien era corresponsal del "Frankfurter Zeitung" en Munich. Toma a Hitler desde antes de nacer en su postales para vivir y en Munich trabajando de empapalador, el "putsch" de Munich de 1923, los siete años de meditación en La Montaña Mágica (Berchstesga-Schleicher, las intrigas de Von Papen que lo acercaron a Hindenburg y su camarilla, en el poder y en lucha con las avanza das de sus propias Tropas de Asalto que terminó con la tragedia de 30 de junio de 1934 en que sacrificó la vida de Roehm, el hom ha publicado en Nueva York la bre sin el cual acaso jamás habria llegado al poder. Heiden cree sin embargo que sin la infruencia de Eckhert a la busca de y hombre Hit'er nunca habria tenido figuración politica en Alemania. Reconoce las grandes cualidades magnéticas personales de Hitler; el nazismo se le fi gura como las bodas de un hom bre y una nación ambos en la de sesperación de su derrota. Hif'er comprendió que no era razón ni intelectualismo sino instintos e ilusiones los que iban a levantar al pueblo alemán y así fue. Ademas Alemania acostumb ada por el Imperio a la obediencia estaba a la espera de un lider verda-

#### HITLER ADMIRADOR DE TROTZKY

dicalismo de la izquierda.

Heiden nos dice que a los 20 años Hitler usaba barba y una harba roja como son sus higutillos actuales al decir de Roy Ho ward que acaba de verlos de cer

dero. Con Hitler ha trianfado, a

su juicio en Alemania, un radica

lismo de al derecha sobre un ra-

### EL GRAVE ACCIDENTE DE AYER

#### GMO. MARIN CAE DE UNA ESCALERA; SU ES-TADO ES DE GRAVEDAD

Ai caer de una escalera, Guillermo Marin sufrió golpes de gra; consideración, hallándose en estado de inconciencia. El accidente ocurrió ayer tarde en el Pacifico, habiendo sido trasladado con toda la rapidez que su gra ve caso demandaba, al hospital de

yanos" pero los dos desterrados igual rabia una "historia del Na ca; que ha oido los Maestros Can tores más de 100 veces; que una vez que un amigo nazi hablaba de lo repugnante que era esa his toria de la revolución rusa de rate. Yo he aprendido mucho de elia"; no fuma porque es débil de, LOS ODIOS DE HITLER los pulmones y de las vias respira torias; no come sino cosas muy familia, lo sigue en sus primeros livianas porque sus hambres de dias en Viena pintando tarjetas | juventud le arruinaron el estóma go; como dulces en gran cantidad a pesar de que no le caen bien; iba dos o tres veces por dia al cine antes de ser Canciller y ahora se hace pasar una o dos den), su lucha con el general Von peliculas por dia en el Palacio de Gobierno; tenia intereses financieros en todos los diarios nazis antes de llegar al poder y después vendió más de 2.000.000 de ejemplares de Mein Kampf a 7 marcos y 20 peníques cada uno: no es nada más que indiferente en materias sexuales.

#### TIENE DIFICULTAD PARA CALLARSE

que un "accidente histórico"; un monigote que otros marejan a maravilla: lleno de pasión y de para pagar el impuesto con que mistica pero hombre de colosales se nos quiere gravar? Es lógico contradicciones y divagaciones monst aosas para un estadista-El Reichswehr y los Thyssen lo ayudaron financieramente a levantaise pero hace mucho tiempo que dejo de depender de ellos. Su oratoria es casi una enferme diputados. Suprimiendo 2 de éstos dad. A racos mas que facilidad de hablar es dificultad para callarse. El lo vio en un te en casa de una dama aristocratica. Llego muy corto de genio, paso casi una hora arrinconado cruzando

los demás invitados hasta que la dueña de casa avanzó alguna de bil objeción a la politica de persecución de los judios. Hitler em pezó a hablar, se paró, se colocó detrás de una silla apoyando sus manos en el respaldo y durante media hora a lo menos no se ovo sino el torrente de sus palabras en el salon.

#### ERA UN MANIACO DE LA ORA TORIA DESDE LA INFANCIA

El "Hitler" de Olden publicado por Covici Friede y que se está vendiendo también a 3 dolares. y en decenas de miles, coincide con la vista de Heiden en la insignificancia intelectcal y la tre menda fuerza sentimental del Fuhrer. Dice que la oratoria fué una mania desde su niñez. Los chicos de la aldea solian reirse de Adolfo que a los 10 años solia hablar a auditorios imaginarios y ascendia a un cerro en noches de luna para hablar a los á:boles. Olden ha hecho la misma pes quisa de Heiden en los primeros tiempos del hombre que hoy tie ne su puño levantado sobre la Europa. Lo encontró con barba obscura en Viene a los 20, traba jando en colorear postales y dibu jos para affiches, uno de ellos pa ra una fábrica de productos quimicos que anunciaba unos potvos contra la transpiración.

Dice que odia en primer lugar a los judios y luego a los Habsburgo a los bolsheviques, a los parlamentarios, a los funcio Pasa a la Página OCHO

### LOS SOLTEROS

Mario Valverde Arias. - Invita en forma respetuosa al estimable doctor Coto para que se dé una vuelta por la agencia de pensiones alimenticias. Creo que si visitara esa dependencia y estudiara su movimiento, retiraria su provecto

Por otra parte, habrá pensado en lo reducido de nuestras carceles Para Heiden, Hitler no es más para meter en ellas con gran gasto para el estado al sin fin de obreros y campesinos sin mdios querer aplicar en estos tiempos esta clase de medidas, estando otras aun más importantes que surtirian mayores efectos: reduci dos por ejemplo, el número de se lograria una economia equivalente casi a la entrada que produciria el impuesto a los solteros ...

———(PASA a la Pág. 6)

### UNA ENCANTADORA MUCHACHA ACUSA A UN INDIVIDUO DE FALTARLE AL RESPETO

#### DESDE HACE TIEMPO LA ASEDIA CON FINES DESHONESTOS

las miradas donjuanescas de la mayoría de los hombres. Esto es tolerable y a veces satisface la vanidad femenina.

y las cuales suelen dar origen a incidentes como el que vamos a referir. Elvira se llama la hermoresultado un tenorio de primera y que ha eclipsado con su audacia al Rojando francés de la eand media Tan es de primera el tenorio del cuenta, que a la "pri- que presentarse a declarar en la mera" a ido a parar, víctima de denuncia que en su contra ha casu pasión desenfrenada.

Refiere Elvira que desde hace

Indudablemente el ser mucha- | tiempo Rolando anda tras de ella, cha joven, guapa, atractiva, tiene persiguiendola con fines deshones sus dificultades. Una de ellas es tos, encontrando siempre una tela de verse asediada siempre por naz resistencia de su parte, ya que ella quiere llevar las cosas po co a poco y como Dios manda. No contento cos le negativa de Elvira, el domingo en las horas Pero hay otras que no lo son de la noche llegó Rolando a su casa y cuando más interesante conversación sostenían, trató de faltarie al respeto, por lo que la sa donce'la que ha vuelto loco a hernosa ofendida l'amó a un gen Rolando; un Rolando tico que ha darme, que condujo al desventurado Rolando a la primera sección.

De aquí pasará a la agencia de policia de menores, donde tendrá tabelcido la hermosa Elvira.

### ROMPE LAS PUERTAS DE UN CLUB DONDE SE CELEBRABA UN BAILE Y HIERE A UN INDIVIDUO

La noche del sábado, el baile taé herido, sangrando bastante. tro Unión fue intempes ivamente huir. Chaves fue llevado por algupellido Soto, busca a Miguel A. tes viejas rencillas. Il de la nothe, Todos los invitados bailaban alegremente. De pronto se cyen daria nueve dias para sanar. golpes y una puerta cas. Soto logra introducirse al salon de baile senor Chaves.

que se celebraba en el club Cen- En la confusión el heridor lógró interrumpido. Un individio de a- ros amigos a la segunda sección a poner el parte y de alli al his-Chaves, con quien tenia pendien | pita', donde se le hicieron las pri meras curas. Reconocido por el médico forense dictaminó que tar

Solo no ha sido encontrado y El pánico fué grande pues Chaves dicto orden de captura contra él. reacción favorable.

y la emprende a golpes contra el se le busca insistentemente, pues San Juan de Dios, donde se le aya el agente principal de policia tierde. Los doctores esperan una

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

## A LOS TRIBUNALES SENSACIONAL DEMANDA POR 11 MIL LIBRAS ESTERLINAS

### ARISTIDES BUGANZA y SEÑORA

tienen el gusto de invitar a LA COLONIA ITA-LIANA a la fiesta que como despedida de la vida de soltera de su hija

### CLARA

tendrá lugar el próximo jueves 28 del corriente a las 20.30 en la CASA D'ITALIA.

San José, mayo de 1936-XIV9 E. F.

### NOTAS de SOCIEDAD

MUNDO DIPLOMATICO

DESPIDE A NUESTRO MINIS-TRO EN AQUELLA REPUBLI-

El sabado último en la Legación de Guatemala en esta capital, el señor Ministro de Guatemala y la señora de Carrillo ofracieron una comida en honor de ques tro particular amigo don Rafael Castro Quesada, de su señora esposa, doña Emilia Silva de Castro y de sus bellas hijas las señoritas Mi la v Julieta, Asistieron, además de los agasajados y los oferentes, el Honorable Señor Jacques H. Pigeonneau y su señora esposa, doña Marta Noel de Pigeonneau, el Ho norable señor doctor don Aulio Urdaneta Chuecos, Encargado de Ne gocios de Venezuela, y don Andrés

El Lic. Carrillo, Ministro de Gualos éxitos corone la labor que desa rrollará en su Patria puestro nuevo Ministro. Labor que, dijo el senor Carrillo, está de antemano ase tinguida compañera y bellas hijes, de los gentiles oferentes, sino porque en Guatemala se quiere y estima a Costa Rica.

El señor Castro Quesada contestó agradeciendo las palabras del señor Ministro Carrillo y elogiando la hábil y discreta gestión que

ACABA DE LLEGAR

EL FIGURIN DE

MODAS

aqui ha realizado en el corto tiempo que tiene de vivir entre nuevo EL MINISTRO DE GUATIMALA tros, en cuyo lapso ha sabido con- de la suma por la cual podía giquistar gran aprecio, estimación y rar y SE LA DAN. Gira ese ouen carino.

> Cerca de media noche se retiraron los invitados muy complacados cada y ahora le cobran de sobrede las atenciones que les prodigaron los esposos Carrillo.

#### FIESTA EN LA FINCA "LA CAÑADA"

El sábado último en la pintoresca finea "La Cañada" propiedad de la respetable dama doña Adriana de Montes de Oca, se llevó a cabo una alegre y esplén dida fiesta campesina, la cual fue ofrecida al doctor don Bernar do Montes de Oca con motivo de su elección de diputado, y al Dr don Raúl Blanco, antes de su par temala, brindó por la felicidad de tida al exterior. Numerosas per los esposos Castro Quesada-Silva y sonas de la capital se trasladaron de sus hijos y porque el mejor de aquella hermosa hacienda donde fueron recibidos con una anima da y lucida reunión que se prolon gó hasta muy avanzada la magurada, no sólo por las dotes per- drugada del domingo y los asis sonales que distinguen ai Excelcati tentes regresaron gratamente com simo senor Castro Quesada, a su dis placidos por las finas atenciones

### DISTINGUIDO VIAJERO COLOM

Ha ingresado al país procedente de Colombia, el joven ganadero de aquella republica don Roberto Mar tinez, quien se propone pasar una corta temporada de descanso entre nosotros.

Le presentamos atento salvio de bienvenida, deseándole una feuz es tadía en nuestro país.

GRAVEDAD

En esta capital se encuentra en estado de suma gravedad, don Ra món Carvajal Hacemos votos por su pronto restablecimiento .

#### BAILE AZUL EN LA CASA DE NICARAGUA

Están circulando las invitaciones para el baile azul que ofrecerá el sábado próximo la Casa de Nicara gua en sus salones, para celebrar el aniversario de su fundación. Un dis tinguido grupo de señoras y señori tas de la colonia nicaragiiense, hará los honores de la fiesta. La or questa Prado ejecutară un magni -fico programa musical. El comité de festejos está haciendo grandes preparativos, a fin de que la f'esta resulte lo más Jucida.

#### PROGRAMA

del concierto que dará la banda militar a las 20 horas en el Par que Central bajo la dirección delmaestro Cantillano

Micrcoles 27 de mayo de 1936 1-Una fiesta en Budapest. Cortejo de Antorchas.

Lecail. 2-Barbero de Sevilla. Obertura de la Opera. Rossini.

v-Marcha militar. Schubert. 4 Serenata. Schubert. 5-Maruxa. Gran Selección de la

Opera. Vives. 6-Reminiscencias de Soto. Gran Vals Salvadoreño, Muñoz.

El Director: documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Es un sobregiro que por adelantos de café cobra una casa londinense

#### EL CAFE ENTREGADO SE VENDIO A UN PRECIO MENOR DEL CALCULADO

No faltan dificultades entre los exportadores de café y casas consignatarias en el extranjero que generalmente son motivo para for midables litis judiciales. Ahora mismo surge uno de esos sensacionales casos que han de conocer los tribunales y del que informaremos, sin personalizar, por que aún no ha sido presentada la demanda. Se trata de lo siguiente: De palabra y por escrito un exportador, que, de mucho tiempo tenía negocios con una de esas casas consignatarias y que evitaba sobregirarse por alclantos de lo que podía sacar por la cosecha exportada, pide fijación EXACTA señor hasta por la cantidad indigiro 11.000 libras esterlinas

Y fué que la casa, al hacer sus cálculos al valorizar la cosecha se equivocó en los número, lo que es algo difícil de creer, o vendió el café a precio menor del calcula-

### El Noticiario Relámpago

Sin puñal, veneno o revólver a mano, un tuberculoso del hospital de San José-Remigio Hernández-trató de suicidarse hiriéndose sobre la aorta con los "pinches" de un tenedor de metal. Ahí un caso de suicidio justificado. ¿Qué es un tísico, sino un con denado a muerte lenta?

Un caso romántico de demanda de divorcio del que conoce el juez segundo en lo civil; el de la señora Isolina Gómez de Rosales, quien entre tantas causales expone las siguientes: incompatibilidad de caracteres, por ser su esposo un misántropo y ella demasiado alegre; que en los catorce años que lleva de matrimonio, su esposo, por propio gusto no se le ha ocurrido jamás, ni por humorada, brindarle la simpatia de una sonrisa, menos la de una caricia apasionada; y, por último, que su vida es de claustro, y, de tanto, inaguantable. Si en algún caso se justifica la disolución del lazo matrimonial, es en éste. Convencidos estamos, a decir verdad doña Isolina.

Como de costumbre, cien personas en funciones de autoridades, acudieron anticr a los espectáculos nocturnos de los teatros para entrar gratis, siendo rechazados, menudeando,, naturalmente, los incidentes, y tal intentaron por desconocimiento de la última uisposición ministerial que limita a tres los funcionarios que han de gozar de esa gracia. Hubo protestas, amenazas y hasta insultos, pero los "elefantes" no entraron gratis a los espectáculos.

El tren de excursión que a principios del mes en curso y para fines de beneficencia escolar pusiera tI presidente Jiménez Oreamuno a las órdenes de la dirección de la escuela superior de niñas de Puntarenas, produjo la importante suma de C 1.185.15 libres. utilizando en la Cocina Escolar de dicho plantel, por lo que la Jun ta de Educación de aquel puerto da las gracias al ilustre ex-mandatario.

aquella desproporcionada diferen | por cuanto, - expone, - fué tra cia que ahora cobra a su cliente to establecido de que ningún sodo, que es lo seguro, resultando y que este niégase a reconocer bregiro afectaria sus intereses.

> Lave con Satisfacción, Economía y Rendimiento

> > USE

### Jabón LABERINTO

EL MEJOR JABON PARA LAVAR PRODUCTO DE LA

### Jabonería "El Laberínt

SAN JOSE **TELEFONO 2763** APARTADO 1484

Hablan para NOVEDADES los diputados Coto, Arce, Solera y Angulo El diputado Zeledón ocupó de nuevo su curul por San José El proyecto-contrato de Ivanoff y los diputados que dictaminarán

Después de un año de ausencia | del país, el dip. don Roberto Zeledón ocupó ayer su puesto en la cámara. En industrias, agricultura y ganadería, él vió, estudió y aprendió mucho en Norte América, y trae propósitos de utilidad para la patria que pondrá en prác

En la sección dominical do "Día" a Día" de "La Tribucia", en el artículo de antier el autor "pincha" al diputado herediano don Chango Solera por cuanto este conscripto "poco o naday" habia en la Camara; don Chango nos ha dicho: "diga usted en NOVEDA DES a propósito de esa amigable chacota que es preferible "un diputado tonto... callado, a un diputado tonto... parlanchin". Por su puesto [que ninguno de esos dos "epítetos" calzan al señor So lera; lo que sí es, es un diputado bastante prudente. Ilna virtud del buen politico.

complacido el amigo.

El diputado Angulo aclara: Pues claro está que los municipios de la provincia de Guanacaste tendrán su participación en lo de la renta del monopolio del comercio de la sal, en la proporción, naturalmente, de la cantidad que de ese producto saquen las safinas guanacastecas, lo que con se guridad no alcanza a una tercera parte de la producción, en total.

Hemes encontrado al diputado una alusión en la misma sección doctor Coto un tanto disgustado por la chacota - dice - que se le hace a su proyecto para estator, que ya, con tan poco tiempo blecer un tributo a la soltería y comentando la circunstancia mant fléstase dolldísimo de que no sei haya comprendido les alcances morales - sociales, infinitamenta hermosos que en si encierra su iniciativa; con todo, - agrega, no desistiré en mi empeño y el proyecto irá a la Cámara muy a pesar de aquellas gentes que, des de ahora están por enterrarle, por medio del ridiculo sin conocerle. -::-

> El doctor Coto nos entera del una vasta documentación por él compilada en el estudio de su proyecto; una amplisima estadistica sobre la delincuencia infantil en Costa Rica; de las condiciones de vida de los hijos sin padre; do la mortalidad que, por miseria, engendran las enfermedades que tan horrorosamente dizman esa

--- (PASA a la Pág. 8,

Mc. CALL MICAL



perteneciente al mes de Junio

Verdaderas creaciones de la Moda Parisiense

C 1.75 el ejemplar

"LA GLORIA"

E. Crespo & Cía.

Otro diputado que brinca por de la misma Tribuna: el presbítero Arce, do quien dice el escride funciones, conoce todos los "ve ricuetos" del Congreso, declarándonos que en esto el autor de "Día a Dia" se sobrepasa en juiclos ya que para ser "hurón" de Cámara se necesifa tiempo... mucho tiem po... que es lo que hace la experiencia, la habilidad y las mahas ... lo que el no tiene. Queda

# Terminada hoy la gran Perú seguirá aplicando las sanciones contra Italia

LIMA, 26 .- La United Press informa queel congreso en su sesión de hoy rechazó la petición de que abandone la aplicación de las sanciones contra Italia.

COMENZO HOY SU PUBLICACION "EL GIORNALE DI ADDIS ABABA"

ADDIS ABABA, 26.-El nuevo periódico italiano comenzó hoy su publicación bajo el nombre de "Giornale di Addis Ababa". La publicación está dirigida por el doctor Vezio Orazio, ejecutivo del partido fascista.

TERMINADA LA HUELGA GE- | nes que solicitaban. Se espera q NERAL EN OVIEDO

OVIIDO, 26. - La United Press comunica que los trabajadores acordaron terminar la huelga genera!, considerando q' se les han concedido las peticiomanana todos los obreros regresaran a sus fábricas y tal.eres-

TRES MUCHACHOS DESTROZA DOS POR UNA GRANADA

VIENA, 26. - Un terrible acci-

chachos entre doce y quince años que estaban recogiendo flores en una pradera, hallaron un proyectil de grueso calibre, según parece proveniente de los ejercicios que el ejército había efectuado en esa región. Desgraciadamente el proyectil al ser manejado por los muchachos explotó, y un obrero que pasó por el lugar pocos mo mentos después encontró los res tos de los infelices muchachos completamente detrozados

LOS NAZIS SOCORREN A LOS ALEMANES PERJUDICADOS EN ABISINIA

Berlin, 26. -Muchos de los ale manes radicados en Abisinia han perdido todos sus medios de existen

dente se produjo en Wurmpenses, i cia a causa de la guerra en Etiopia, i por el catedrático Warbel, el ex cerca de Graz, cuando tres nu- y se encuentran en circunstancias ministro de relaciones Pusta, y el sumamente difíciles y hasta de mi ex jefe del gabinete de la pren seria. El jefe de la organización ex la jefe del gabinete de la preu tranjera del partido, Bohle, ha do sa en el ministerio de relaciones nado la suma de tres mil marcos Sammuel se ha dictado una sendestinados a aliviar la situación de tencia absolutoria por faita de los más necesitados entre ellos, en pruchas. cargándose de la repartición la le gación a emana en Addis Ababa, y el jefe del grupo local del partido en Addis Ababa.

> FUERTES SENTENCIAS CON-TRA LOS CONSPIRADORES DE REVEL

REVAL, 26 - Con general ex pectación el tribunal de guerra ha dictado hoy las sentencias en la cé lebre causa contra los organizado res del pronunciamiento del ocho de diciembre del año pasado. De la entidad internacional ciento cincuenta y seis acusados, afiliados en su mayoría al movi miento de los "luchadores pro libertad", ciento diecisiete fueron condenados a trabajos forzados du rante más de cuatro años, figuran do entre ellos nueve acusados prin hoy el puesto de gobernador gene cipales, a los cuales se han impues ral de Eritrea, y las regiones abi to penas de veinte años de traba sinlas de Tgrai, Danail y Aussa. jos forzosos. Veinte acusados, en En su nueva capacidad el genetre ellos el general Larda y el je ral Guzzoni también será el jefe fe del estado mayor, general Toer supremo de todas las fuerzas itawand, han sido condenados a 15 lianas estacionadas en su jurisdicaños de trabajos forzados. Contra ocho acusados, encabezados

Hago presente por este medio mi grat'tud mas sincera para el doctor don Juan Bernini y la enfermera doña Maria de Fernández, por los solicitos cuida- que un grupo de banqueros privados que me prestaron durante la operación quirúrgica a que fui sometide en el hospital de la ciu to al gobierno soviético para la dad de Heredia. Luz Hernández compra de mercderías inglesas

el subir cuesta; bajar es cosa fá

ci', rápida. En sólo una activi

dad, quiebra la regla; en el care

bio. Sube rápidamente, mas lue-

go, con cuánta lentitud descien-

de! Va en alza, cuando en alza

va, de diez, quince y veinte pun

tos por "paso" o "go pe", y de-

clina de punto en punto, lenta

punto; en abril y mayo ha baja-

do unicamente 12 puntos, puesto

que estaba al 658 contra el má-

ximo de curvatura en marzo, del

resulta siempre lo inesperado: o-

Por ejemplo, en febrero y mar zo subió el cambio por ahí de 30

tardiamente.

CONTINUARA SIENDO GUIA-DA POR LOS PRINCIPIOS DE LA LIGA LA REPUBLICA DE GUATEMALA

GINEBRA, 26. - El secretariado de la sociedad de las naclones publicó hoy la carta enviada por Guatemala anunciando oficial mente su retiro del seno de la liga. La carta dice que la república centroamericana continuará siendo guiada por los principios de

GOBERNADOR DE ERITRA EL GENERAL ALFREDO GU ZZONI

ROMA, 26. - Oficialmente al general Alfredo Guzzoni asumió

UN EMPRESTITO PARA LA COMPRA DE MERCADERIAS INGLESAS CONCEDEN: LOS BANQUEROS PRIVADOS AL GOBIERNO SOVIETICO

WASHINGTON, 26. - De fuen te fidedigna y perteneciente a los circulos diplomáticos se informa dos ingleses está preparando la flotación de un empréstito direc-

se, oficialmente, la refundición de

la deuda interior bonificada para

regularizar el tipo de interés al 6

por ciento anual, cualquiera hu-

biera previsto la desvalorización

al instante de esos valores - pa-

pel del estado, y en nada absolu

tamente se han deprimido. Más

bien escasea en el mercado la o-

ferta de ellos. Y es que, la peque

na reducción que se haga en e

tipo de interés que devengan lo

bonos, bien vale el sacrificio d

la "pérdida" por la magnifica se

guridad del capital aplicado a

sos negocios con las garantias a

solutas que se tienen en el ci

NO SE HAN DESVALORIZADO LOS VALORES

En el mercado hay poca oferta de esos bonos

En toda actuación de la vida, tro ejemplo patente: al anuncia

DE LA DEUDA INTERNA



Antes que la cigüeña arribe a su hogar debe usted precaverse contra la intranquilidad de sus seres más queridos con una

### POLIZA DE VIDA

BANCO NACIONAL DE SEGUROS

### ENTIENDO QUE EL PROYECTO TENDIENTE A FORMULAR UNA LEY CON TRA LOS SOLTEROS TIENE BUEN AMBIENTE EN LA CAMARA Y QUE ESTA SE DICTARA

Aunque no conozco en todos sus detalles este asunto, diré que a mi si me satisface el proyecto que presentará el Dr. Coto

ESO SI, CREO QUE EN NUESTRO AMBIENTE SERA DIFICIL PONER EN PRAC-TICA ESA LEY

Interesantes palabras del diputado don Efraín Monge

En la calle encontramos al di-, millón de habitantes y nuestras ligera lo interrogamos sobre su modo de pensar en cuanto al pro yecto que presentará a la cámara el doctor Coto, en relación con el impuesto a los solteros y nos di-

to en todos sus aspectos, me satisface. Entiendo eso si, - que para llevar a la práctica una ley como la que se pretende dictar en ese sentido. — necesitariamos que estuviera establecida una diciadu ra v si digo esto, es precisamento por lo violenta, que en su aspecco exterior, parece caracterizar esa medida. Pueda que sea una de tanias leyes que quedan encarpe tadas, - sin efecto alguno. In ción — jamás pasamos del medio de la deste desimento es propiedad de la Biblioteca N

putado don Efrain Monge. A la tierras perdiéndose por falta de brazos, - pero nuestro pueblo es indiferente a estos detalles Repito, el proyecto apenas lo he oldo comentar y ya en otra ocasión, más enterado, les diré algo. Por el momento, solo dire que entien--Aunque no conozco el proyec do que el proyecto cuenta con la simpatía de la mayoría de los miembros del congreso y que tendrá magnifica acogida. A mi me gusta. Lo estudiaré y entonces, algo, algo les diré. Eso si, -creo que en nuestro ambiente será di ficil, - muy difícil poner en prác tica esa ley.

Hesta aquí las interesantes palabras del amigo Monge, que recogemos con gusto y las damos a conocer por estar el asunto a dudable es que necesitamos pobla que ellas se refieren, en el tapete

### "NOVEDADES"

Diario de

el único

la tarde

que paga

Cablegrafico

### el diablo DEL MAR

NUESTRO HEROE TOBIAS VALIENTE, UN SOLDADO DE FORTUNA, VIÓ A LA SOMBRADE LA LUNA, EH UNA ISLA DE ORIENTE A UN PIRATA CON SU GENTE ENTE-RRANDO DOS CA JONES DE DOBLONES

EPISODIO 3



En finanzas, como en política, bro de los réditos.

DESPUES CAVILAN BUS CAT OL GOS CON DICHO BUI TAL YEZ ELM SERK M

# HUELGA de OVIED

### MEXICO RESUELVE CONTINUAR EN LA LIGA de NACIONES

CIUDAD DE MEXICO, 26 .- En vista de que por todas partes se escuchan rumores de una pronta reorganización de la Sociedad de las Naciones, los cuatro puntos principales que determinan la actitud de México ante ese cuerpo internacional son de gran actua lidad. Estos son: 1. México ha cumplido sus deberes para con la Liga honesta y desinteresadamente.-2. México ve en ella una alta tribuna que no debe abandonar .- 3. A pesar de los tropiezos y fracasas de la Liga en determinados casos concretos en cuanto a que no ha podido solucionar ciertos conflictos armados, no puede hacerse un balance definitivo .- 4. Mientras la actitud de México en la liga signifique un prestigio moral a pesar de las dificultades de la misma, no hay razón para que se retire de ella.

La actitud de México cobra gran importancia en estos momentos en vista de la información llegada de Paris que dice que como consecuencia de la conferencia habida entre M. Titulescu y M. León Blum, posiblemente el próximo premier francés, se asegura que el nuevo gobierno del frente popular socialista emprendera la tarea de reconstrucciós de la Liga de las Naciones en el seno del consejo de la sociedad ginebrina, el que habrá de efectuarse a mediados del mes entrante. Parece que Francia está dispuesta a recobrar su papel principal de apoyadora de una Liga de Naciones fuerte y un frente inquebrantable contra la agresión, bajo las teorias gemelas de la paz indivisible y de la seguridad colectiva.

LA MARGARITA CANDOROSA | maternidad como el supremo ideal REICH

BERLIN, 26. - El representan te de Hitler, Hess, en un discurso ante las agrupaciones auxiliares femeninas del partido nazi, dijo que la dulce y candorosa Margarita de Fausto no era el idea! femenino del Tercer Reich. Explico a la concurrencia que los nazis deseaban un tipo de mujer capaz de compartir los intereses intelec tuaics de su marido, y ayudarlo en la lucha por la vida y hacia una existencia más rica e intercsante. Dijo que no era cierto que los nazis prefieren, como se cree en el extranjero erróneamente. mujeres limitadas irtelectua mento y hasta tontas. Hess ensalzó la nes de trabajo y al ejército.

DE FAUSTO NO ES EL IDEAL del triunfo de la mujer, pero a-FEMENINO DEL TERCER grego que al dedicarse al cuido de su hogar, la mujer alemana no debe abandonar su profesión, ocupación u oficio

> CUINCE MIL AUSTRIACOS EN-TRAN AL EJERCITO REGU-LAR EL PRIMERO DE OCTU-

VIENA 26. - Fl gobierno ya completo el plan para el estable cimiento del servicio obligatorio en el estado federal, ingresando a las filas del ejército reguler un número total de quince mil reclutas el dia primero de octa bre. En esa fecha las autoridades resolveran cuantos más habran de ingresar a los botallo-

### APELO DE SU REMOCION EL EX-ADMINISTRA-DOR DEL MATADERO MUNICIPAL

Será conocido el recurso en la sesión municipal del jue ves.-La mayoría de los regidores votará porque se rechace y se confirme el acuerdo apelado

El ex-administrador del Mata dero Municipal de San José, don rá firme el acuerdo que se apela, Abel Mena, presentó ayer apela de que hacemos referencia. ción del acuerdo de la sesión del sábado, en que se acordó su remo ción de aquel cargo.

La apelación será conocida en la sesión que el jueves en la tarde celeorará la municipalidad de San JOEA.

Según las noticias que hemos logrado recoger, este recurso será rechazado por la mayoría de la Municipalidad de San José, es de cir por los que votaron la remo ción basándose en diversas razo nes que expusieron en su voto es

AVILANDO UN POCO, E ESTA MEJOR

GOBERNADOR

O MITAD, MITAD

ERK MEJOR

HO BUEN BEROR

EL ME AYUDARA

O LOCO

### Una mayor vigilancia

La Inspección General de Hacienda con instrucciones expresas del señor presidente de la re pública establecerá de hoy en adelante una especial vigilancia sobre los aviones-correos, nacionales o extranjeros, que lleguen o transpasen las fronteras de la de contrabandos.

Como consecuencia se declara



s companeros hueros



Las bombillas llamadas "baratas" dan una luz opaca, y malgastan la corriente. Tambien, la corriente que éstas malgastan es más que el coste total de una bombilla G.E. Mazda.

Las bombillas G.E. Mazda dan una luz clara, refulgente y atractiva, y son de larga duración.



THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT & TRACTION Co., LTD.,

> Departamento Comercial DISTRIBUIDORES

### PRESENTACION DE CERTIFICADO DE CONCLUSION DE ESTUDIOS PRI-MARIOS SERA EXIGIDO A LOS ASPIRANTES A EXAMEN DE TELE-GRAFISTAS

CON LOS HABITOS DE DISCIPLINA Y HONRADEZ Y SU PREPARACION INTE-LECTUAL, LOS TELEGRAFISTAS SON UNA GARANTIA PARA EL PUBLICO Y EL GOBIERNO

Y DON ALFONSO VAIVEN, QUE ERA EL CITADO AGENTE,

RECIBIO A TOBIAS VALIENTE Y RECIBIO BU PLAN MUY BIEN NO SE AFAME, DON TOBÍAS, ES UN POCO SI UD ME DA LA MITAD, PELIGROSO, PERO EL TESO-DOS DIAS ... RO ES HERMO-

La dirección general de telégra de solicitudes de aspirantes a te- rá, con el tiempo, que todos los República para evitar toda clase fos ha estado recibiendo multitud legrafistas que desean presentar elementos que formen parte del las pruebas reglamentarias. El di cuerpo de telegrafista, de la rerector general don Miguel Angel pública sean idóneos y merezcan Cutiérrez dijonos esta mañana completa confianza del público y con respecto a esto:

> con la recepción de pruebas y lo haremos ajustándonos en todo a las disposiciones que al respecto existen. Siguiendo el plan de reor ganización y mejoramiento que nos hemos impuesto, exigiremos, a más del requisito de la edad (18 años) que es muy digno de tomarse en cuenta, sólida preparación en el tecnicismo del ramo y además, siendo el cuerpo de telegrafistas uno de los que por sus funciones debe tener una cultura especial, deseamos implantar codos.) Con esta medida se logra | puestos".

del gobierno, ya que los hábitos -Nosotros estamos de acuerdo de honradez y disciplina que han sido características en la mayoria de los telegrafistas y con su preparación intelectual no escasa, servirán mejor el cargo n ellos confiado".

Dijonos también el seller Cutierrez que eran incontables las solicitudes que para ocupar plazas telegráficas le habian llegado. En muchos casos se pedía la remoción de empleados que por su competencia y buenas condiciones valorizadas por los superiores des de hace mucho tiempo no ey pomo norma que el aspirante pre- sible remover y terraino diciendosente certificación de haber cursa nos: "No será esta oficina la quo do los grados de la enseñanza pri- ponga oldos a intrigas centra los maria y las notas de los dos úl- buenes servidores a quiene, es pro times cursos (quinto y sexto gra- ciso estimular dejándolos en sus

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

el mundo de los deportes

# JOE LOUIS no sólo rompe mandibulas? sino también precedentes



en las montañas de Alabama- pe saba 14 libras pero nadie se do cuenta fuera de sus inmediatos familiares. Ahora cuando ese mismo chico. Joe Louis, celebra su cumpleanos y anuncia a los de portistas que pesa 216 todo el mundo toma nota-

Por una coincidencia, que no es estraña, dada la astucia de Mi ke Jacobs promotor de la pelea Schmeling-Louis, el dia del cum pleanos del boxeador de color marco también la apertura oficial de su campo de entrenamien to, la presentación de cinturones a varios campeones y la publica ción de un libro acerca de Louis-

Jimmy Braddock campeon mundial de todos los pesos estuvo ahi para felicitar al festejado y tomó la oportunidad, ante las camaras del cine. de convertirse en retador, algo sin precedentes en los anales del cuadrilatero.

Tony Ganzoneri usaba anteojos obscuros para esconder un par de enormes y abultadas ojeras moradas, que fueron el pre-

### EL MATCH DEL DOMIN

El domingo a las diez horas en l la plaza de San Francisco de Ma ta Redonda se verifico un encuentro de futboi entre los equi pos Colón de Mata Redonda v R! ver Plate, de Plaza Viquez Fué un juego am'stoso que resulto muy lucido, finalizando con el triunfo de los primeros por un score de 5 a 3.

Cuando nació el quinto hijo de cio de su reciente victoria sobre lliviano y Tommy Loughran uno los esposos Barrow hace 22 años Jimmy McLarnin en el Madison por "servicio y excelencia duran Square Garden.

> También se destacaban entre la concurrencia Tommy Loughran y Ali Baba, el nuevo campeon de lucha que con su fez y traje nuevo de tweed hacia lo posible be, pero que en realidad estaba por estar siempre delante del ob jetivo de las camaras fotografi-

La celebración tuvo lugar en el Stanley Hotel de Lakewood, lugar que ha tomado el entrenamiento del boxeador muy en erio. Los menus del comedor apa recen adornados con el retrato de Joe Louis, y en el lobby y en los corredores hay distintas "poses" de boxeo del Bombardeador de Detroit. En los alrededores del hotel campestre hay grandes cartelones con el nombre de Locis para atraer a los turistas.

Joe pesa 216 libras pero piensa rebajar a 206 para la pelea-Ha crecido una pulgada desde la ultima vez que boxeo. Su primera sesson de entrenamiento fue uni camente para complacer a los fo tografos que habian llegado por manadas. Las camaras de cine lo tomaron en un round contra Frankie Wotanski; Joe le pegaba con consideración hasta que protesto uno de los cameramen-Los ojos del desdichado Wotanski se abrieron en anticipación, cuando Louis, muy complaciente, comenzo a tomar en serio su tra bajo a completa satisfacción de pues inclina directamente al malos fotogratos.

Antes de esta se habia celebra do la ceremonia de la repartición de cinturones. Joe recibio el de "el boxeador mas sobresaliente de 1935", Jimmy Braddock el del campeonato mundial. Tony Cauzoneri el del campeonato de peso te 13 anos".

Después vino el bizcocho de cumpleanos, una obra monumen tal de arquitectura culinaria, que Es patrocinado por el Insti a primera vista parecia de adohecho de cien huevos y pasta de almendras, todo adornado con banderitas e inscripciones en azú

cares de distintos colores.

Termino la fiesta con el reto de Braddock; "Bueno, Joe - le dijo - tu y vo tenemos una cita para septiembre u octubre." Joe le parecia bien, pero Mike trocinado por el Instituto Hispá-Jacoba que tiene la exclusiva de nico. La banda ha sido galantelos servicios del sensacional boxeador negro durante los próxi- yor de seguridad pública, licencia mos cincuenta años, sonreía bur do don Otto Cortés. lonamente y parecia decir para sus adentros: "Si Jimmy necesi ta a Joe para defender su campeonato, que se separe del Madi por las estaciones Athenea, Culson Square Garden Nosotros no tura y La Voz de la Philco, por necesitamos ningún titulo para lo que podrá ser escuchado por hacer dinero".

### Los solteros...

Viene de la Página 2 Marado Soto Vargas. - Aunque el proponente es hombre preparado que sabrá defender su proyecto, creo que éste es malo, por 5. Jota Navarra, L. Gil. que cercena la libertad individual, trimonio que es ridiculo implantar a la fuerza, por sus consecuencias incalculables. Lord Lytton decia: "Donde está su senti- Qué diremos nosotros? do común? Ay! Qué imprudencia!

EL CAMPEON MUNDIAL BRADDOCK DESAFIADO—LA "ELITE" DEL PUGILIS MO, OJOS NEGROS Y OREJAS DE COLIFLOR, SE REUNEN PARA FESTEJAR EL CUMPLEANOS DEL BOXEADOR DE COLOR Pastillas. De venta en todas partes

> Le será presentado un importante proyecto de eros inmigración al señor presidente de la república por parte de un joven abogado

EN UNO DE SUS CAPITULOS ESTABLECE LA CREA CION DE UN REGISTRO DE EXTRANJEROS RESI-DENTES DENTRO DEL PAIS

En otro, la prohibición para entrar a Costa Rica a obreros extranjeros

teresante proyecto de ley que le ellos se refiere a la creación derson será enviado al señor presidente un Registro de extranjeros residente de la república, por parte del jo dentes en el país y contempla va met ven abogado licenciado lon Fer- rios otros aspectos. bida forma el problema de inmi- ros, profesionales y negociantes el

### La Banda Militar dara de entrar al pals a elementos que esta noche un concierto en la Casa de España tuto Hispánico

Esta noche, a las ocho, tendrá lugar en la Casa de España un concierto que ofrece la Banda Mi litar de San José, bajo la dirección del maestro coronel don Roberto Cantillano. Será este el ter cer concierto del tercer curso pa mente cedida por el oficial ma-

El programa está compuesto cx clusivamente de múscia de autores españoles y será trasmitico todo el país.

Es el siguiente:

1. - Orgía. Danza fantástica No. 3. J. Turina.

2.-La Verbena de la Paloma, Se-

lección. T. Bretón. 3.-En el zoco toledano. Arabesca. Cebrian R.

4.-La Tempestad, Selección, R. Chapi.

Hemos tenido a la vista un in- que son muy importantes. Uno d

nando Mora. Este interesante es- En otro se establece la probi tudio es para reglamentar en de bición para entrar al pais a obgración Leimos varios de sus ca- tranjeros, que naturalmente, vien pítulos y en verdad reconocemos nen a desplazar a los elementofo va nacionales. También queda estaque blecido en el proyecto a que bal 2273 cemos referencia, la prohibició de algún modo se tengan como e lementos disociadores o de tendenera cias comunistas. También a ele mentos que trafiquen con droga estupefacientes o individuos que se averigue que tratan de vivia go en forma que no se adapte a la azar buenas costumbres. A prostitutas o comerciantes inescrupulosos, cores de azar, que viven a expensas de éstas. Se indica o estable os es ce en este proyecto, - que chos control de la inmigración estarctios. ajo la dirección suprema de lan J comandancia en jefe, es decir, -ente del señor presidente de la repu-ve

> Nos decia el licenciado Mora Con que él espera que su trabajo banve de gozar de buena acogida d parte del señor presidetne, - y que él unifica toda la legislació sobre la materia, que se ha emi tido hasta el momento y se asimila a las leyes de inmigración establecidas en otras partes en el tos últimos año.

> Posiblemente, de mañana a pasado mañana, el Lic. Mora enviejue el trabajo al licenciado Cortés - nnar ya que le está dando sus últimos a toques y correcciones.

asilo. Nacen, son miseros y mue- do se vean precisados a tributal ro de menos civilización que Inglaterra existe igual imprevisión".

Qué harán los solteros que car- gar de sus padres? Es que hijos, pobres salarios y luego el dar a sus padres y hermanos cuan gastan el dinero? Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

ren... En ningún país extranje- y hasta a acudir a la vicaria pa ra casarse? No es, en realidad una infamia corgar nuevos un puestos a quienes ven por el botempranos casamientos; muchos gan con la responsabilidad de ayu cree que todos los solteros ma

### 1956 . PITALISTAS JAPONESES PROPONEN EL ESTABLECIMIENTO DE PES

citan al gobierno la licencia y el pago moderado de impuestos de exportación

S PESQUERIAS SERIAN DE TIBURONES, LA-OS Y TORTUGAS EN DETERMINADAS ZONAS COSTENAS DEL ATLANTICO

y tortugas en determina-Pacifico para industrialiexportar del tiburón el adel lagarto la piel v tamel aceite y de la tortega la ratandose, como se trata, del za nacional.

Malistas japoneses con ne- un negocio cuyo conocimiento co s establecidos en California rresponde al congreso deben ha no tienen sitio dorde dormir pattan del gobierno licencia | cerce representar debidamente ando impuestos moderados para poder considerar con serie puerta o bajo un portal. Algunos portación. - para estable- dad la propuesta; y esa represen de ellos son niños que en realidad esquerias de tiburones, la- tación consiste, - es nuestra per no tienen ninguna persona que los sonal impresión, - en que desig onas costeñas del Atlantico nen aqui un representante legal con quien poder tratar directamente. En fin, que, en todo y por todo, al país se le abren facilidades para hacerse de nuevas e im y el carey. Posiblemente portantes fuentes de producción ontestara a los interesados y todo esto es y significa rique-

### andicato de panaderos enviará una comisión a entrevistarse con el Jefe de la oficina de trabajo

en asamblea general, con el de esta semana. de la oficina técnica del tra-

secretario de actas y corres bajo, don Ricardo Toledo, acerca ncia del sindicato de obreros de problemas que contemplan los () (deros de esta capital confe- breros capitalinos en su trabajo un ará, en asocio de otros com nocturno, principalmente. Esta en Tos que ha designado el gre- trevista se verificará en el curso

### CREA pide a las autoridades de Paraíso proceder ontra los perros rabiosos que abundan en aquella localidad

Il sábado uno de ellos casi destroza a un hombre

dos orsona llegada de Paraiso nos | vida de las personas. regisitado para informarnos de Sin ir más lejos, el sábado pa De las 21 a las 21 y 30 horas, nabitantes de aquella localipro constituye la enorme cantide perros, todos furiosos q' les cianos a todo el que en uenvia a su paso. La cosa ha lieentro ya a tal extremo que se pi estaque intervengan las autorida trucción de tales fieras, que

pa menaza tan grande que para sado uno de ellos mordió bárba trío Cuellar - Archila - Granados: ramente a un pobre hombre, cau sando e graves danos. Presentada la queja correspondiente a los duenos del peligroso animalito. estos no hicieron nada porque no vue!va a suceder.

El interesado ruega a las autoridades de Paraiso por medio hora alemana" he para proceder al encierro o deLA TRIBUNA q' se ponga fin de algun modo al mal que apunnenudo ponen en peligro la tamos

### eran convertidos en plaza pública los parquecitos de la Soledad

gobernación contempla la necesidad de que haya wazas donde los ninos puedan jugar y hacer ejercicios

in José, señor Rodó, está firme ente interesados en que esto se ve a cabo, pues él se da percen a los niños.

se la idea de que el mayor nú- citos de la Soledad, los cuales csos en plazas públicas donde los prestan ningún beneficio, pues es los puedan jugar y hacer ejer tán rodeados de verja cerrada. Se mios. El nuevo gobernador de estima que los niños de aquel ba rrio tendrian una regular plaza donde recrearse.

Asimismo, se piensa en acondita cuenta de la falta que ellas cionar otras por todos los sectores de la capital. La idea es des-Con este fin se contempla la de luego magnifica y ojalá que de los festejados como de los feste Enveniencia de convertir en pla- pronto se lleve a la práctica.

### contrados por la policía a altas horas de la noche sin lugar donde dormir

En los últimos días la policía encargada le hacer la vigilancia nocturna de la capital ha encontra do gran número de chiquillos que sando la noche amparados a una cuide, pero otros, son gamines que ya a esa edad se zafan de la casa, con el objeto de realizar toda clase de fechorias.

Todos ellos son detenidos y conducidos a las secciones de policia, de donde se pasan a la agencia de policia de menores para la respectiva investigación.

### Programa de las audiciones que ofrecerá hoy y mañana la radiodifusora nacional "T. G. W." de Guatemala

MARTES 26 De las 21 horas en adelante, conjunto musica! "T. G. W.":

1. Serenata a Pompeya, Strollo.

2. - Córdoba, I. Albéniz. 3 .- Il Guarany. Gómez.

4. - Invocación Tártara. Forterre.

5. - The Prince of Pilsen, Luders, 6. - Romance d'Amour. Schoenfeld.

7.- Danza Polaca. Severn.

8. - Movimiento Perpetuo, Bergun

9. - Sunny. Kern.

MIERCOLES 27

La Mazurka Azul

2. - Chiribiribi. Pestalozza.

3. - Un poco de amor. Solesn.

4. - Una noche en el Cairo, Brown.

5.-El encanto de un vals.

De las 21 y 30 en adelante, "La

### Recepción en honor de los profs. Caamaño y Córdoba en San Jean de Tibás se verifico aver.

Ayer a las 13 horas el personal docente de la escuela de San Juan de Tibás festejó con una hermosa recepción al exdirector de esc Itimamente ha venido agitan- zas públicas los actuales parque- plantel, profesor del Virgilio Caa mario, quien ha sido designado o de parques deben ser conver tán ahora muy descuidados y no por la secretaria de Educación pa ra visitador de Escuelas de la provincia de Alajuela y al nuevo di rector, profesor don Alberto Cér

> La fiesta resultó un acto extremo simpático y significativo, habiendo sido pronunciados va gios discursos tanto por parte

### AUMENTO DE LA PRODUCCION BANANERA DUPLICARA CONSIDE-RABLEMENTE LOS INGRESOS DE ORO

### Obsérvase ya una ligera iniciación en esa reacción económica ECLARACIONES DE DON FRANCISCO DE P. GUTIERREZ PARA 'NOVEDADES'

a parte las recesidades de leambién, hace que el cambio se o de las condiciones del mo-

El oro que entra al país -- | nos dice el miembro de la junta | cionalmente aumentarán los inue no es poco - por negocios de control de importaciones y ex ananeros, que suple en una bue- portaciones don Francisco de J. Gutiérrez. - Agrega ese finanras, que, asimismo, no poca es cista: por esos negocios la United Fruit gasta en Costa Rica antenga a tipo prudencial den- no menos de 100 mil dólares extra, monsualmente; y si el auaento, y será la mayor produc- mento en la producción de banaión y exportación de fruta la nos ha de ser este año en millón ne resuelva en definitiva el pro y medio de racimos, duplicada o lema de la baja del camblo, - triplicada en el siguiente, propor

gresos de oro, con cambios fundamentales reaccionarlos en las condiciones económicas del país; obsérvase ya alguna ligera iniciación en esa ansiada reacción económica, pero hasta ahora de efectos tan débiles, que en verdad no se acentúan con vigorosidad señalada en la vida de los negocios, en general.

### Numerosos chiquillos en PLAGA DE RATONES DESTRUYE LOS CULTI-O CO VOS DE SANTA CRUZ DE GUANACASTE

Alarmantes informes recibió ayer la secretaría de gobernación. - Fueron trascritos a la dirección general de la oficina técnica del trabajo

La gecretaria de gobernación re- | va en perjuicio de los intereses de cibió ayer informes telegráficos los agricultores de la región, quie que se da cuenta que una plaga de ratones está destruyendo los cu'tivos de aquella jurisdicción.

的特別是「ESPERANTAL SERVICE SERVI

de las autoridades del cantón de nes han solicitado la inmediata Santa Cruz de Guanacaste en los intervención para acabar con esa

Los informes recibidos fueron También se recibieron informes | transcritos ayer a la dirección gealarmantes enviados a la misma neral de la oficina técnica del tra secretaria por agricultores del mis | bajo, la cual impartirá las instrucciones del caso encaminadas a Los ratones están destruyendo salvaguardar los intereses, seriaos maizales, que en Santa Cruz mente amenazados, de los agricul son numerosos; esto, desde luego, tores santacruceños.

### MADERAS

Lo que usted necesite en maderas del Pacífico siempre lo encontrará de primera calidad al más bajo precio en nuestro depósito 100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen

F. BARBARA

Teléfono 2439

Gerente

TRIBUNA DE LOS LECTORES

### NUESTRAS ESCUELAS RURALES Y SUS MAESTROS

a la escuela rural la importancia mos las bases de mi aseveración. rural? Ha sido costumbre inveenseñanza enviar maestros agre blioteca gados o principiantes a las escue las de campo y este es un grave error: los maestros que principian, como todo individuo que se in cla en una función, no pueden ir seguros del éxito si no laboran a la par de un maestro ex perimentado, conocedor de todos los prob'emas de la educación Con amargura he visto que se relega a señoritas recién tituladas a lugares apartados, donde su labor se nulli cara en mucho por su falta de practica y por la ausencia de ayuda de parte del gob'erno en su labor. A nadie es capa que dentro de pocos años todas las escuelas, aun las más apartadas de los centros urbase está incurriendo en la más pe no contando con maestros experi mentados, nuestra escuela rural está dando pa'os de ciego, y un fruto raquitico que va en contra de la cultura.

pedagogica chilena en sus informes, revelandose cuan rezagada anda nuestra enseñanza primaria, que de la secundaria es me jor callar.

La escuela rural reclama maes tros abnegados, irrestigadores, luchadores y dispuestos hasta el sacrificio. Sólo con esta clase de institutores y con una orientación de acuerdo con el ambiente, practica en sus fines y en sus métodos, podrá llenar su cometido la escuela del campo.

Es necesario que los maestros comprendan que la escuela cam pesina debe ser sitlo de reunión del vecindario Las juntas de edu cación debieran estar suscritas a

En nuestro pais no se ha dado | uno o dos periodicos de informa ción general y ojala a alguno co que es necesario concederie; vea mo la Revista de Agricultura de orientación netamente agrico Qulén va a dirigir una escuela la Con esto y con los libros de la escuela y del maestro, ya se poterada entre los dirigentes de la dria establecer el servicio de bi-

> Con las reuniones mensuales o semanales de vecinos el maestro logrará conocer la psicooglia y las necesidades de su pueblo, con lo que practicarla la sabia máxi ma de Gent e educa si quieres. educarte"

Nuestros campesinos sos amigos de las diversiones Un maestro inte igente pu de aprovechar este espiritu jovial en beneficio de la escuela, preparando feriasveladas, etcetera

E! hecho de que el maestro no resida en el lugar donde trabaja, dificulta en mucho su labor de extension escolar Criemos que si se mejorara las dotaciones de los educadores y se les prestara algu nos contarán con magnificos na ayuda, estos podrán residir maestros; pero mientras tanto en los pueblos donde laboran y realizar una tarea ed: ativa de caminosa ingratitud, puesto que incalculables beneficios para ca da localidad

Fina mente quiero referirme a otra isjusticia que se comete con las escuelas rurales A menudo el Almacén Escolar envia libros: Yo juzgo deficiente la prepara- cargados a los fondos de las jun ción de quienes nos dedicamos a tas de educación, solamente para las labores docentes. Esto ya lo beneficiar a determinados autohan dicho en forma muy disimu res Hay volumen que está trein lada los miembros de la misión ta y hasta cuarenta veces repeti do en una bib ioteca de aldea Es to que lesiona los fondos de las juntas, no causa ningus benefic'o Las bibliotecas escolares piden a gritos ilbros de consulta y de variadas materias; pero no ga nan gran cosa cos estas estériles repeticiones.

Muchos asuntos cabe comentar y anotar sobre la vida y mar cha de nuestras escuelas rurales, pero ya terminé mi objetivo y es pero que estas humi'des conside racioses han de producir buenos frutos en beneficio del campesi no costarricense y de los mismos maestros

Una maestra RURAL

# RUIDOSA POLEMICA ANTE los TRIBUNALES de JUSTICIA

SE ORIGINA EN LA POSIBILIDAD DE QUE UNA MUJER FUESE TUTORA DE UNA MENOR HEREDERA DE MAS DE MEDIO MILLON DE COLONES

Al morir deja toda esta fabulosa fortuna a una hija natural reconocida, nombrándole tutora a una mujer residente en España

AL LLEGAR ESTA AL PAIS SE ENCUENTRA CON QUE EN COSTA RICA LA MU-JER NO PUEDE EJERCER LA TUTORIA

En forma exclusiva NOVEDA- la cual pasa del medio mulón de l DES lleva a conocimiento de sus! lectores la ruidosa polémica sus- debia administrarle los bienes en citada hace pocos dias entre nuestros tribunales de justicia, originada en la posibilidad de q' una mujer fuese tutora de una menor, unica heredera de la no nia en España. despreciable suma de medio mil'on de colones.

Los reporteros de NOVEDADES han logrado enterarse de tudos los detalles del sensacional suce absurdo que la ley lo privara de so, el cual se desarrolló en la sigulente forma: Hace dos o trus meses murió en esta capital un ciudadano español que habia lo grado bacer una cuantiosa foituna, teniendo como unica neredera a una hija natural a quien reconoció en el testamento, en el que le dejaba toda su fortuna.

"Amores Trágicos"

por KAY FRANCIS

3 Desalmados

por CHESTER MORRIS

Martes, 26 Mayo, 1936

por JOAN CRAWFORD

CLARK GABLE

Estrenos!

DOMINGO

PALACE

VARIEDADES

colones. Al disponer sobre quien caso de su muerte, pensó, naturalmente, en la pariente mas cer cana, persona de toda su confian za, que es una hermana que te-

Aunque el notario le manifestó que el nombramiento de tutora que hacia en esa senora, era nule el testador insistió en la de signación, considerando que era ejercer un verdadero derecho na

Nombró como tutor suplente a un intimo amigo también perso na que le merecia la más comple, ni sobre el manejo de sus bienesta confianza, quien es un comer clante muy conocido en esta ca-

Poco tiempo después de hecho, el testamento, falleció el testador. Ante esta noticia, se vino desde España la hermana, a ha cerse cargo de la menor y de los

### POR LCS PASILLO.

Viene de la Página TRES pequeña y mísera clase social, etc., etc. En fin, se ve que el est'mable e llustre galeno ha tomado en verdad, pero de verdad, in cosa en serio y que su esfuerzo en ese estudio acusa una labor asidue. Razón tiene, pues, en estar molesto por la chacota que de su proyecto hace cierto público,

El proyecto del aviador y empi) sario señor [venoff - leido y aceptado en la sesión de ayer del congreso, - para establecer el servicio néreo - comercial con le fanas pobleciones fronterizas del Porte tuvo magnifica acogida de parte de los señores diputados, atentos ciempre a apoyar todo empoño o iniciativa que en algo estimule |11 progreso y engrandecimiento del país; dictaminarán los representantes Vollo Mata, Zeledón y Montes de Oca, elementos de ideas avanzadas y ampliancate capacitados para juzgar la im porta cla progresista de la propuesta del señor Ivanfof.

bienes que le quedaban, en calidad de nuda propietaria, pues la menor quedaba unicamente con el derecho al usufructo, situación que por lo mismo resulta más comp leada.

ca, ha tropezado con la dificul- causinnes atrae, en las postrime- mansiones. De los portales pentad legal de que no puede serlo. pues la ley se lo impide, y aunque ha promovido el incidente correspondiente acaba de fallar teros deseosos de asistir a la "Fe prados que desde marzo desperta el juez, en el sentido de que la ria de las Solteras". tutoria corresponde al tutor su- Fiesta época ésta; comenzóse a primavera. Por la noche, en las plente y por lo mismo la dicha celebrar en 1903 recordando las sinuosas avenidas, al pie de ven señora no tiene derecho alguno, antiguas festividades de "Las Ma tanales imposibles de escalar, dos ni sobre la guarda de la menor

El asunto, que se habia mante pital v que goza de merecida re nido en la más completa reser- los mancebos de los contornos lie. Duérmese la ciudad y despierte va, causará los más diversos co- gábanse a cantar, plantando lue- al alborozo matinal cuando enmentarios, tanto por la calidad go, a la luz clarisima de la lu- tran por las distintas calzadas los de las personas que en él han na, un árbol de abedul ante el carros conduciendo a los forasteintervenido, como por lo cuantio so de los intereses en juego.

otros detalles en ediciones próxi te comenzaba a cuidar el arboli- guías turísticas, en la vieja Eu-

### CONFERENCIA EN CAR-TAGO EL SABADO

El próximo sábado el Centro de Amigos del Arte reuniráse en asamblea ordinaria en el salón de actos de la escuela "Francisco Pe ralta" de la ciudad de Cartago, y su socio don Carlos Campos J. dictará una interesante conferencia sobre música clásica, que será la segunda del ciclo que inició el profesor don Lorenzo Vives.

### Consultorio para la policía

Propone a la Secretaria de Go bernación don Juan Bautista Borbón proveer a la policia, agen tes del tráfico y otras autoridades de un carnet consultivo de direcciones que :es será muy útil sobre todo para dirigir a los turistas. Por el momento no se ha dado importancia a la inicia

extranjero que le pintó el cua-

### 3 nuevos libros sobre Hitl...

Viene de la Página DOS

telectcales y a los emigrantes; sus discursos terminan siempre con una invocación a la violencia; no hay nada que le disguste mas que un hombre que le ha bla demasiado; tiene una pasion por que le digan que tiene la razon; no hay nada que le disguste más que tener que admitir q' alguna vez se equivoq; es infan til v sentimental muy lejos del personaje brutal y frio que se ha querido hacer de él ...

Por los mismos dias en que se publicaban las dos traducciones de Heiden y de Olden Simon y Schuster, otra casa editora judia, edito a comienzos de mayo en Nueva York "Eurona baio e' Terror" de John Spivak un perio dista americano que hace poco publicó una relación sensacional de sus andanzas por Estados Unidos recogiendo la impresión de las inquietudes americanas.

EL FSPIONAJE Y TERROR EN ALEMANIA SEGUN UN AU-TOR COMUNISTA

puleo a manos de Spivak que es derrocar 3 Hitler ...

narios, a los proletarios, a los in dro de la Alemania en manos de "gangsters". Los nazis manejan todo por el terror. Una vez que conversaba con un americano en su almacén le extrano ver lo en tusiasta que se mostraba del nazismo. Luego lo llevó a un rincon de la casa y se explayo en denun cias y protestas. Era que en su despacho habia telefono y cada telefono tiene agregado sen "die táfono" que registra no sólo lo que se conversa por teléfono sino todo lo que se habla en la sala v que es repetido por altoparlantes en el Cuartel General de Gestapo, la policia secreta de Goering. Le aseguró que habia un dictatono en cada casa alemana. Este mismo comerciante le dijo que el pagaba 40 dolares mensuales a unos nazis "para protección" bajo amenaza de boycott que lo arruinaria. Lo que no lo ha libra do de que hace poco se presentara otro jefe nazi a decirle que ha bia denuncias en se contra pero que todo se arreglaria si pagaba 400 dolares; transaron por 160. Hablo Spivack con comunistas q' son miembros de las tropas na-Naturalmente Hitler y su Ale zis: le dijeron que no creian que mania se llevan un soberano va hubiera la menor esperanza de

MIENTRAS EN COSTA RICA LOS SOLTEROS SI HALLAN ACONGOJADOS, EN BELGICA SE DI VIERTEN A COSTA DE LAS SOLTERITAS DE **ECAUSINNES** 

RECIENTEMENTE SE VERIFICO EL DIA DE LAS SOLTERAS Y ESTAS OBSEQUIARON CON ME-RIENDAS, CAFE Y BAILE A LOS SOLTERONES

Plácida, serena, con sus gran-Al llegar la tutora a Costa Ri- les construcciones de ladrillo. E- sinner adornan con farolillos sus rías de abril y primeros días de den hermosas guirnaldas fabrica mayo, a gran número de foras- das con las más bellas flores de los

yas".

frente a las casas de sus adoradas, da. Luego, todo queda en silencia portal de la casa de la novia. Si ros y hasta a algún yanqui que ésta correspondía a 103 requiebros cruzó "el charco" para visitar Ofrecemos a nuestros lectores del novio, a partir del día siguien cuanto hay de hermoso, según las to. Si no lo hacía, dábase el ga. ropa. lán por perdido e ibase fuera del poblado a probar suerte con otras la fiesta de las solteras. Cohetea mujeres.

> Hace 33 años, las solteritas de Ecausinnes pensaron en hacer a mabie su soltería, dándole un sabor alegre y tras no pocas deliberaciones acordaron publicar un aviso en los periódicos que decía: "Las muchachas casaderas, vecinas y naturales de Ecausinnes, ol tienen el gusto de invitar a los el que pone de relieve las convemuchachos de las localidades ve- niencias de la soltería, sobre tocinas a la merienda y al baile do en los varones. Viene en seque se celebrarán en la tarde del guida la merienda y tras esta el 10. de mayo. Desean y esperan baile que se prolonga hasta bien que de la fiesta resulten numero- entrada la noche. sag bodas".

éxito. Multitud de jóvenes connúmero fué a bailar con las caicas anslosas de "pescar marido" para no quedarse vistiendo san-Catalina, o como dicen los mad'ileños, para "ir al poyetón".

A partir de 1903, la fiesta se ha seguido celebrando siempre en la tarde del 10. de mayo, sin que hasta la fecha, haya decaido el entusiasmo por ella.

El 30 de abril, las niñas de Ecau ron a los besos acariciantes de la o tres gañanes se estacionan con El 30 de abril por la noche, la murga para cantarle a la ama-

A las tres de la tarde, se inicia y bombas anuncian como en nuestras fiestas pueblerinas, el inicio de la fiesta; en el centro de la plaza principal el alcalde del poblado y la comitiva oficial esperan la llegada de las carrozas llenecitas de guapísimas mozas en tanto en un tinglado de regular altura, esperan los mozos que la presidente de la liga de solteras vidadas por sus conciudadanos, inicie su discurso de salutación en

Al finalizar la jornada, las mo zas vuelven gozosas a sus hoga-La fiesta resultó ese año un res. Acaso al finalizar ésta han encontrado lo que tanto ansiaban. curcieron a la merienda de tortos al amante que como un principo de almendra y café y aun mayor azul, esperaron acaso por muchos

Estos datos, proporcionados por tos, cortándole el pelo a Santa un estimado ex - compañero de estudios hoy residente en Bélgica, nos llegaron por el último correo y nos ha parecido muy opor tuno reproducirlos, tomando en cuenta la algarabia que ha levan tado el anuncio del impuesto a los solteros.

Próximo DOMINGO-La película en la que se revela como actriz dramática la encanjadora SHIRLEY TEMPLE

LA PEQUEÑA REBELDE —

### TEATRO RAVENTOS

MARTES 26 de mayo-A las 3, 7 y 8.30 p. m.

Estreno de Noticiario Fox Nº 18.60 de acontecimientos mundiales — Grandioso re-tstreno de una gran película mexicana en ESPAÑOL!

JOSE BOHR, en su más destacada interpretación, con Virginia FABREGA, Elisa ROBLES y Beatriz RAMOS, en la sentimental película de la DISTRIBUIDORA MEXICANA

#### LA SANGRE MANDA

La vida de un "niño bien" que se ve obligado a trabajar y que, al contacto con los obreros, conoce y hace suyos sus anhelos La eterna lucha entre el capital y el trabajo! Una pelicula que emociona y enseña.

CANCIONES!

AMOR!

ACION!

JUEVES Proximo: Una bella comedia de BING CROSBY:

DOS HACEN UN PAR

Ro-Estreno monumental Mañana: CALIENTE Jueves Estreno: VOZ IRRESISTIBLE Sábado estreno: OJOS QUE MATAN - 6.45 - 8.30 - 50 cts. por Francisca GAAL Parlante en ALEMAN con títulos en español Extra: Metrotone Mañaua: Doctor Sócrates Sabado estreno: SOMBRA MISTERIOSA

EL ULTIMO PAGANO

8.30 - - 50 cts. ROSE MARIE

Mañana: 12 Monedas de Confuccio y Noches de Buenos Aires

3 .. 7 - 8.30 - - 25 cts. FLOR DE FUEGO Hablada y cantada en ESPANOL

Manana: 7 Llaves de BALDPATE

### 7 - 8.30 - - 25 cts.

EL PODER Invisible por Boris Karloff

Manana: ALEGRE DIVORCIADA

comunista. Dice un diplomático

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.